



Masivo Desfile en la Localidad

Trovolhue Conmemoró las Glorias Navales



Emotivo, alegre y participativo fue el Desfile con el que Trovolhue conmemoró las Glorias Navales. Organizaciones sociales, colegios, el Club de Huasos, Bomberos y pasaron frente a la tribuna oficial, encabezada por el Alcalde Helmuth Martínez Llancapán y el representante de la Armada, Sargento Segundo Leonardo Jara Cabre-
 ra.

Antes de que comenzara el desfile, el Alcalde agradeció a todas las organizaciones que quisieron participar de la actividad con que Trovolhue homenajeó a la Armada y recordó los hechos ocurridos en Iquique el 21 de

mayo de 1879, enfrentamiento crucial en la Guerra del Pacífico entre Chile y Perú. Junto con destacar la valentía del capitán Arturo Prat, al mando de la corbeta Esmeralda, invitó a la comunidad a seguir el ejemplo de los héroes navales. “Ellos -señaló-, son ejemplo de compromiso y fuerza, que es precisamente lo que necesitamos para una comuna más unida y próspera”.

En la Memoria

En una emotiva reseña, el Sargento Jara destacó el valor de Arturo Prat, quien no dudó en entregar su vida

para que la bandera chilena siguiera flameando mientras la Corbeta Esmeralda se hundía tras el espolonazo del Huáscar. Agregó que la gesta de Iquique sigue en la memoria de toda la institución y es base de sus valores y compromiso con la patria.

Finalizada la actividad, entregó sus impresiones. “Me parece muy valiosos que estas conmemoraciones se acerquen a la comunidad, que se le de un realce, que participe su gente, sus autoridades y sus marinos. Yo soy oriundo de Carahue y me da gusto que mi comuna haga estas actividades en honor a las Glorias Navales.

La gente de Trovolhue, las organizaciones, la juventud, todo nos emocionó”, dijo.

David San Martín, concejal de Carahue y director de la Cuarta Compañía de Bomberos de Trovolhue señaló que “estamos muy contentos con la actividad que se realizó. Hay muchas organizaciones vivas en nuestra comunidad, los talleres laborales, organizaciones de pequeños agricultores que van dando vida a la localidad. Además, quedamos muy sorprendidos con la excelente Banda de Guerra Liceo Público de Trovolhue”.

